

笑顔に

なれる

庭づくり

4月

アイビーガーデン

Idea Beam Garden

みなみ野の皆様こんにちは。私は相模原市、町田市を中心に住宅外構エクステリアの会社を営んでおります(有)新建エクスプランニングの川端聖と申します。

いつもアイビーガーデンを読んで頂きありがとうございます。

寒い冬も終わり春の日差しが気持ち良い季節になりました。

2年前の夏から始めた早朝ウォーキング、最近は日の出も早くなり、きれいな景色を眺めながら良い運動になっています。

歩くコースの終盤にはお寺があり、周りは畠と大自然で、冬は真っ暗やみです。

最初は暗闇の中を一人で歩く事に抵抗がありましたが、続けていると慣れるものでして、静かな朝を独り占めしてるような気分でウォーキングしてました。

しかし昨年末、ある出来事から状況がガラッと変わったのです。

木々が多い場所ではタヌキやハクビシン、たまにリスを見ることもあります。

可愛いと思っていましたが、その日はなにか物凄い足音がどこからともなく聞こえてきました。『なんだ? 鹿かな? ...』

大型犬くらいの動物が畠を横切る影が見えます。

5mほど先の道に現れたのは**大きなイノシシ!**

ハーハーと息づかいも聞こえました...(-_-)

突然の遭遇にビックリしましたがイノシシもかなり焦ったみたいで、一瞬こっちに来たかと思ったら直角に曲がり山の方へ走ってきました。

毛が逆立ち背中が盛り上がった姿は迫力満点で、山道の枯れ木をバキバキ踏み散らかす音も凄く、わたしは完全にビビってしまいました。

このことを奥さんに話したら、【鈴】を持って歩いたほうがいい、と。

買い物に行き、早速身につけましたが、これ熊用だけど大丈夫ですかね...?

鈴の効果は別として、それからは、お寺の方に行くのはやめて、車通りのある県道を歩くようにしています。

大自然は気持ちいいけど人間だけのものでは無いということです。

あんなに大きなイノシシ、こっちに向かってこなくてホッとした~(:'A')



(有)新建エクスプランニング

0120-33-2097

〒252-0102
相模原市緑丘原宿 5-6-34

HPも見てね!
施工例
インスタ映え!



新建エクスプランニング



狭い庭でも何とかなる！

時間と場所をあはせれ…

日本のアルカ
住宅事情

忙しい
建築条件

あまり広くない庭は、何をするにも使い勝手が悪くて…道路からの人の目線も気になるし、結局何もできない庭になってしまって困ったわ！！！

リビングの窓前にタイルテラスを作成。フラットに近い高さのタイルテラスで安全にお庭と家を繋げます。お気に入りの椅子を置いてゆっくりするも良し、洗ったものをちょっと干すにもグッと便利になります。庭が身近になる、「庭のある生活」を楽しんでください。

工事中の様子



花のある生活を

中国から日本に渡来して、室町時代にはすでに栽培されていたと言われています。

クチナシ、キンモクセイとともに、

日本の三大芳香木

の一つに数えられています。

香りには100種類以上の成分が含まれおり、3種の木の中で一番遠くまで届くといわれ、低木のジンチョウゲは、低い位置で咲くため花より先に香りでジンチョウゲの開花に気づくことも少なくないですね。

甘さがありつつ、爽やかさを感じる品のある香りは、私たちに春の訪れを知らせてくれる存在として親しまれています。



カンパーイ!!



沈丁花(じんちょうげ)という名前は、花の香りが沈香に似ていることと、十字型の花が丁字(クロープ)に似ていることに由来しています。カレーや肉料理、お菓子作りでも使われるクロープは最近話題のクラフトコーラでもよく使用されるスピスです。

